

Profesores cubanos colaboran en sector educacional en Sudáfrica



Pretoria, 17 oct (RHC) Un grupo de profesores cubanos especializados en matemática, física y química laboran en el Departamento de Educación de Sudáfrica, como parte de una renovada cooperación en ese sector para brindar sus conocimientos metodológicos.

Yadileydis Hernández, coordinadora de los diez especialistas, todos con títulos de máster y adjuntos a universidades cubanas, afirmó que el grupo es una avanzada de otros 14 maestros que llegarán a Sudáfrica el año venidero para trabajar directamente en las provincias de ese territorio.

La primera tarea en la que están enfrascados los especialistas cubanos, es revisar los libros de textos destinados al próximo curso escolar.

Hernández explicó que el objetivo principal es perfeccionar los materiales que van a llegar a las escuelas para el próximo curso, con la instrumentación de las actividades de ayuda metodológica.

Fuente: RC-RRelej.



Radio Habana Cuba